
 

 

 

 

心豊かで、たくましく主体性のある児童の育成 

香取市立北佐原小学校 
学校だより５月号 
令和５年５月１７日   

児童数６８名  
男子３９名  女子２９名 

交通安全教室を実施しました！ 
４月２０日（木）下学年と上学年に分かれて交通安全教室を実施しました。北佐原駐在様を

はじめ、香取警察署の方々や交通安全協会北佐原支部の方々など多くの皆様に御指導していた

だきました。１年生は、例年通りに校内で正しい横断歩道の歩き方を教えていただきました。

その後、実際の道路に出て学んだことを試してみました。しっかりと左右 

の確認をし、手を挙げて横断ができました。これからも、学んだことを生 

生かして生活してほしいです。 

 ２、３年生は、自転車の点検の仕方を教えていただき、自分の体に合わ 

せてサドル等を調整しました。その後、校内で安全な乗り方を教えていた 

だきました。高学年の児童は、点検や校内での練習の他に、実際の道路に 

出て練習を行いました。 

自転車通学の児童もたくさんいるので、慣れた様子でした。しかし、中 

には、ギアを５段や６段に入れている児童もいて、乗り出しがふらついて 

いる姿も見られました。「ギアは１段にして、右足からこぐ」ということ 

を繰り返し教えていただきました。 

 学校では引き続き、児童の交通安全教育を行ってまいります。御家庭で 

も自転車の整備点検や事故防止への声掛けをお願いします。また、千葉県 

では「千葉県自転車の安全で適正な利用促進に関する条例」の改正により、令和４年７月１日

から、自転車利用中の事故で他人にケガをさせてしまった場合などの損害を賠償できる保険等

への加入が義務化されました。これは、自転車を利用する人と被害者を守るためのものです。

まだ加入していない方は、御検討ください。 

６年生租税教室 

                

 

 

 

 

 

【児童の感想】 

・税金は私たちの暮らしを支えてくれるもの。学校に行けたり、家で生活ができたりするのは、

税金のおかげであることが分かりました。                 （Z さん） 

・税金のない世界では、信号が使えなくなったり、道路や橋の修理や工事がなくなったりして、 

生活が不便になることが分かりました。                  （S さん） 

                                  

 

 

１億円に興味津々!! 

 

４月２７日（木）には、６年生が講師をお 

招きして租税教室を行いました。税務署の方か

らお話を聞いたり、税金がなくなったらどうな

るかというＤＶＤを視聴したりしました。最後

には、1 億円相当の紙幣が入るアタッシュケー

スが紹介され、１億円の重さを体感していまし

た。 
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税金ってなんだろう 

歩き方の練習の様子 

自転車点検の様子 
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  日々の授業の様子から 

 新しい学年になってから１か月半が過ぎ、授業に集中して取り組んでいます。５年生は、５

月１０日（水）に O さんのお父さんを講師にお招きして、田植えを行いました。丁寧に苗を

植えていました。おいしい北佐原米の収穫を楽しみに、水の管理や雑草とりなどに取り組ん

でいきます。 

 ５月１２日（金）に２年生は、「新聞紙となかよ 

し」という題材で体育館で授業を行いました。新聞 

紙をねじったり、さいたりして、身体を使って造形  

遊びを楽しみました。どの子も楽しく参加できまし 

た。広い場所で、思いっきりできたようです。片付 

けも協力してできました。 

                                                                            

ＰＴＡ奉仕作業への御協力、ありがとうございました！ 

 ５月１１日（木）にＰＴＡ奉仕作業を実施しました。児童も一緒に美化活動に取り組みまし

た。校庭の草刈り、草抜き、校舎裏の側溝掃除など、皆さんに一生懸命に取り組んでいただき、

子ども達もがんばりました。校地がすっかりきれいになりました。 

きれいな環境で、子ども達が元気に気持ちよく生活できると思います。皆様の御協力に感謝

申し上げます。 
 
  いこいの家駐車場について 
 
 
 4 月より校地内に児童クラブが設置されま 
した。児童クラブの職員の方の駐車場は、い 
こいの家駐車場を利用しています。看板を立 
ててある３か所には、学校行事やお迎えの際 
に駐車しないでください。 
御理解と御協力をお願いい 
たします。 
 
 
 
 
 
 
  
  

５月２０日(土) 午前８時３０分より、リサイクル活動(再資源物回収)を行います。お 
忙しいとは存じますが、御協力よろしくお願いいたします。 

 回収するもの 
 〇ビン(ビール瓶・一升瓶)   〇ビールケース    〇ペットボトルキャップ 
 〇紙類(新聞紙・雑誌・ダンボール)   〇衣類(服・タオル類) 
 ＜以下のものは回収できません＞ 
 ×ノンアルコールビールのビン ×醤油ビン ×油ビン ×化粧ビン ×ウイスキーのビン 
 ×鉄くず   ×布団  ×絨毯 
                                                                      

【文責 校長】 

 

あいさつ名人が増えるといいな… 

 ある日の朝、茨城の方からお電話をいただ

きました。本校の１年生の児童が、御家族で

遊びに行ったときに、お手伝いをしてくれて

うれしかったと言っていただきました。あい

さつもとても上手だったそうです。それを聞

いて、職員が皆うれしいと言っていました。 

 その日の朝、４年生の児童はパトロール中

の警察の方へのあいさつがとても上手でし

た。皆がそうなるといいですね。 

５年 田植えの様子 ２年 造形遊び 

ＰＴＡリサイクル活動 

 

  

 

看板が３枚立って 

います。 


